

## Bupati Karanganyar Juliyatmono: Jama'ah Haji Karanganyar harus ngantri 24 tahun

Rabu, 03-08-2016



**Bupati Karanganyar Drs. H. Juliyatmono, MM.**

**Karanganyar, Selasa (02/08/2016).** Hadir dan memberikan sambutan pada acara Tabligh Akbar Mangayubagyo Keberangkatan Jama'ah Haji Kabupaten Karanganyar tahun 1347 H / 2016 M yang bertempat di halaman parkir Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Karanganyar Selasa malam.

Dalam sambutannya Bupati Karanganyar Juliyatmono mendo'akan agar jama'ah haji Indonesia khususnya dari Kabupaten Karanganyar diberikan kemudahan dan kelancaran dalam beribadah. Pemerintah Kabupaten Karanganyar berterima kasih kepada Muhammadiyah Karanganyar yang secara rutin setiap tahunnya mengadakan kegiatan mangayubagya jama'ah haji baik saat keberangkatan maupun sepulangnya dari ibadah haji yang akan datang.

Bupati Juliyatmono juga menginformasikan kepada warga masyarakat Karanganyar bahwa sesuai data dari kantor Kemenag Karanganyar saat ini daftar tunggu atau antrian untuk melaksanakan haji di Karanganyar sudah mencapai waktu tunggu 24 tahun, selain adanya kendala ketentuan dari pemerintah Arab Saudi bupati Juliyatmono melihat adanya geliat semangat yang tinggi warga masyarakat yang

tetap mendaftar sebagai calon jama'ah haji meski harus rela menunggu antrian sekian tahun. Mudah-mudahan kendala antrian ini tidak menyurutkan warga Karanganyar untuk menunaikan salah satu rukun Islam ini.

Pemerintah Kabupaten Karanganyar bersama kantor Kemenag selalu memberikan dukungan penuh setiap tahunnya dalam membantu jama'ah haji yang akan menunaikan maupun kepulangan dari ibadah haji. Sebagaimana disampaikan bupati Karanganyar bahwa jama'ah haji Kabupaten Karanganyar tahun 2016 dibagi menjadi dua kloter. Pemerintah Kabupaten Karanganyar akan mengantar dan menjemput jama'ah ke dan dari embarkasi, tegas beliau. Data yang disampaikan kantor Kemenag Karanganyar melalui Kasi Haji pada rapat persiapan mangayubagyo di PKU Karanganyar bahwa kloter 20 embarkasi donohudan yang akan berangkat tanggal 15 Agustus 2016 dan dijadwalkan kembali ke Karanganyar tanggal 25 September 2016, kloter 20 ini kloter full dari kabupaten Karanganyar. Sedangkan kloter yang kedua adalah kloter 56 embarkasi donohudan yang akan diberangkatkan tanggal 30 Agustus 2016 dan dijadwalkan kembali tanggal 10 Oktober 2016, sedangkan kolter 56 ini jama'ah haji Karanganyar akan bergabung dengan jama'ah haji dari Kabupaten Sragen dan Boyolali.

Bupati yang juga Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDPM) Karanganyar periode 1995 - 2000 ini dalam pesannya kepada jama'ah haji Karanganyar agar memperkuat do'a dan keikhlasan dalam beribadah haji, juga dipesankan kepada jama'ah haji pada saat di makah dan madinah untuk juga mendo'akan kebaikan dan keutuhan NKRI khususnya Kabupaten Karanganyar. Khusus untuk Muhammadiyah agar di do'akan dapat tetap amanah menjalankan kegiatan keumatan dengan semakin kuat dan majunya amal usaha yang dimiliki Muhammadiyah khususnya di Karanganyar. Do'a haji lebih khusus do'a ibu yang sedang haji insya Allah akan makbul dan di ijabah, pungkas Bupati Karanganyar Drs. H. Juliyatmono, MM. dalam sambutannya.

*MPI PDM Kra - JOe*